

Regierungsratsbeschluss

vom 6. Mai 2008

Nr. 2008/792

Fondation Gad Stiftung, 3054 Schüpfen: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Herstellung des Kataloges zur Schweizer Plastikausstellung 2008

1. Erwägungen

Die Fondation Gad Stiftung, Schüpfen, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Ausstellung JETZT KUNST, welche vom 6. Juli bis 21. September 2008 in Schüpfen stattfindet. Bereits zum zweiten Mal findet die schweizerische Skulpturenausstellung mit zeitgenössischer Kunst statt, an welcher auch Künstler aus dem Kanton Solothurn teilnehmen. Gleichzeitig zur Ausstellung wird auch ein Katalog herausgegeben. Die Aufwendungen für diese Publikation belaufen sich auf Fr. 22'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Fondation Gad Stiftung, Schüpfen, ist an die Herstellung des Kataloges zur Skulpturenausstellung 2008 ein Druckkostenbeitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 3 Belegsexemplaren (Lieferung an Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen-St. Niklaus) sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (3) rl/GadStiftung.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Fondation gad Stiftung, Dorfstrasse 17, 3054 Schüpfen